



# SUPLEMENTO Semanal



Vol. II No. 6



Registro en Trámite.

## HAY QUE LOGRAR EL CONTROL DE ARMAS: LIC. PADILLA NERVO

SAN FRANCISCO.—Ante la Asamblea de las Naciones Unidas reunida en esta ciudad, el secretario de Relaciones Exteriores de México, licenciado Luis Padilla Nervo, afirmó que el primer problema internacional que debe ser resuelto es el referente al control de toda clase de armas, tanto convencionales como atómicas.

Refiriéndose a los esfuerzos que vienen realizándose para lograr el asentamiento de la paz mundial, Padilla Nervo manifestó que el problema del desarme general debía ser considerado como el primero a discutir y resolver.

"Hemos logrado preservar la existencia de nuestra Organización", dijo el licenciado Padilla Nervo, pero la paz que anhelamos no es un recurso dilatorio, ni una tregua, ni consiste simplemente en la ausencia de la guerra. Es un acuerdo fundado en los principios de las Naciones Unidas y que no implica el abandono de nuestra condición de pueblos soberanos y de hombres libres. Una paz que no contenga estos principios carecería de sentido".

"La reducción paulatina de los armamentos y la utilización de la energía nuclear para fines pacíficos, según el plan del presidente Eisenhower, aprobado unánimemente por la Asamblea General, contribuirá poderosamente al desarrollo de los países insuficientemente industrializados y a la elevación del nivel de vida de las poblaciones que forman la mayoría de la Humanidad... En suma, nos espera una obra inmensa. Pero la

posibilidad de realizarla no reside nada más en la maravillosa eficacia de los instrumentos que la ciencia ha puesto a nuestro servicio, sino en nosotros mismos. El hombre es el único ser que ha creado civilizaciones y también el único que las ha destruido.

Esta capacidad de escoger entre la creación y la destrucción es una de las pruebas de su libertad fundamental. Seamos fieles a lo que un día escogimos como lo mejor y más valioso: la independencia de los pueblos y la autonomía de la conciencia individual. La paz brotará de esa fidelidad y permitirá la continuidad de nuestra historia.



Licenciado Luis Padilla Nervo, Secretario de Relaciones de México, pronunciando su discurso en la Asamblea General de la O. N. U. en la ciudad de San Francisco, California.

## REUNION DE NACIONES EN PARIS

PARIS.—Oficialmente se anunció en esta ciudad que los ministros de Relaciones de quince países miembros de la Organización del Tratado del Atlántico Norte se reunirán en esta capital el día 16 de julio, dos días antes de la anunciada reunión de jefes de gobiernos de las cuatro grandes potencias en Ginebra.

La anunciada reunión de París tiene por finalidad ofrecer la oportunidad a los cancilleres de Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia para consultar acerca de estrategia y táctica de occidente en relación con la conferencia que se efectuará en Ginebra.

También permitirá la conferencia de París informar a los cancilleres de los países amigos acerca de la actitud que asumirán las tres grandes potencias aliadas en la conferencia de Ginebra.

## Iniciaron sus Trabajos los Seminarios De Productividad en la Capital

CIUDAD DE MEXICO.—El día cuatro de julio se iniciaron en esta capital las labores del primer Seminario Internacional de Productividad, cuya finalidad es fomentar la producción industrial.

Los Seminarios Internacionales que habrán de celebrarse en México forman parte del programa de productividad industrial patrocinado por la Confederación de Cámaras Industriales, la Confederación Patronal de la República Mexicana, el Instituto Tecnológico, de Monterrey, la Oficina de Cooperación Técnica de Estados Unidos y otras instituciones.

Los Seminarios consisten en deliberaciones de mesa redonda en las que participan grupos reducidos de gerentes y altos funcionarios de empresas particulares. Intervienen también en las discusiones destacados hombres de negocios de Estados Unidos, los que, a base de cooperación amistosa, ponen a disposición de los dirigentes

mexicanos su acervo de conocimientos y experiencias.

Entre los hombres de negocios llegados de Estados Unidos para asistir a estos Seminarios, figuran representantes de la General Electric Co., de la General Mills, de la U. S. Aircro y de la Silex Co., de la Socony Vacuum Oil Co., de la Republic Aviation Corporation; de la American Management, de Sears Roebuck y de otras grandes empresas norteamericanas.

## Aumenta el Número Le Empleos en Estados Unidos

WASHINGTON.— El presidente Eisenhower declaró que informes recientes sobre aumentos en el número de empleados y disminuciones en el desempleo son halagadores.

El presidente declaró en su entrevista de prensa que el último informe publicado por las Secretarías de Comercio y Trabajo, indicaba que el número de empleados es de 62,700,000, lo que significa que el desempleo ha disminuido en medio millón.

## Descubren un Nuevo Mosquito transmisor De la fiebre Amarilla

PANAMA.— Un mosquito que transmite la fiebre amarilla y que es muy difícil de combatir pues se reproduce en las copas de los árboles, el llamado "mosquito azul", ha sido descubierto en la vecindad de la Zona del Canal por miembros del laboratorio Gorgas. Las autoridades de salubridad de Panamá, han tomado medidas para evitar una epidemia de la temible

## Exhibición de Libros Destinados a Niños Latinoamericanos

BOSTON.—La primera exhibición de libros y revistas para niños latinoamericanos fue inaugurada recientemente en Boston con una recepción en el Ateneo de la Biblioteca.

La exhibición en los Estados Unidos durará un mes y de Boston pasará a otras bibliotecas de

## Kaiser Traslada Una Planta a Argentina

BUENOS AIRES.—La planta de "Kaiser Motor Corporation" de esta ciudad, que fabrica automóviles de la misma marca, comenzó a ser transportada a su nuevo lugar de funcionamiento, República Argentina, desde la ciudad de Toledo, Estados Unidos. La mudanza se inició a finales del mes de junio.

Las unidades de la planta constituirán un embarque global de unas 7.500 toneladas y son transportadas desde Nueva York a Buenos Aires en buques de matrícula argentina.

La "National Export Packing Company" tiene a su cargo el desmonte y embalaje del vasto número de piezas, de maquinaria y equipo, todo lo cual será montado nuevamente inmediatamente después de llegar a la Argentina.

Se calcula que la operación total requerirá nueve meses.

## Indice del Comercio Latinoamericano Con E.E. UU.

WASHINGTON.—La oficina de comercio exterior de la Secretaría de Comercio de los Estados Unidos ha publicado un folleto de 10 páginas que contiene índices del comercio entre los Estados Unidos y las repúblicas latinoamericanas.

## Servicio de Autogiros En Veracruz, Puebla E Hidalgo

CIUDAD DE MEXICO.— Será inaugurado el primer servicio de autogiros para pasajeros en México, entre el puerto de Veracruz y pequeños poblados situados en los estados de Puebla, Veracruz e Hidalgo, según informaciones de la Secretaría de Industria.

## Construirán Buques Accionados por Energía Atómica

WASHINGTON.— La Comisión de la Marina Mercante y Pesca de la Cámara de Diputados de los Estados Unidos, aprobó la construcción de dos barcos mercantes movidos por energía atómica.

El primer barco, propuesto por el presidente Eisenhower, hará una gira por los puertos del mundo para demostrar el uso de la ciencia atómica para fines pacíficos. El segundo fue propuesto por el diputado Herbert C. Bonner, presidente de la Comisión y será diseñado para demostrar que la energía nuclear es económicamente posible para uso en barcos

## Chileno Elegido Presidente de Los "Leones"

ATLANTIC CITY.—La trigésimo-octava convención anual del Club Internacional de Leones terminó solemnemente al desfilar 10,000 delegados, 50 bandas de música y 35 carrozas, por el hermoso paseo de seis kilómetros de largo de esta ciudad, a la orilla del mar, ante 75,000 espectadores.

Unidades de México, América Central y del Sur se hallaban aquí para rendirle homenaje al nuevo presidente del Club Internacional, señor Humberto Valenzuela, de Santiago de Chile, y tomaron parte destacada en el desfile, siendo aplaudidas y vitoreadas por la multitud.

El gran desfile duró dos horas y media frente al templete colocado en el auditorio municipal, donde se instalaron los altos funcionarios del Club Internacional de Leones, entre ellos el propio señor Valenzuela.

### FIGURA DEL MOMENTO

Edward J. Sparks, nuevo embajador de Estados Unidos en Guatemala, quien anunció que en los primeros días del presente mes de julio estará en la capital guatemalteca.

El nuevo embajador es uno de los diplomáticos de mayor experiencia de los Estados Unidos. Antes de obtener su último nombramiento servía como auxiliar del subsecretario de Estado para Asuntos Interamericanos, Henry F. Holland.

# RUSIA PRETENDE UNA ALEMANIA NEUTRAL

Por Javier Aguirre Vázquez

VIENA.—Contrariando algunas opiniones, la nueva política de Rusia en Europa, con su objetivo de lograr a la larga la neutralización de Alemania, no parece ser el resultado de una estrategia planeada irreflexivamente por Nikita Khrushchev y compañía.

Surge, según apreciamos por el análisis de un número de acontecimientos conocidos aquí, como el resultado de proyectos patrocinados desde hace mucho tiempo por los principales peritos militares y políticos de la Unión Soviética. Hay razones para creer que tales proyectos figuraron prominentemente en los graves trastornos que ocurrieron en el Kremlin en el mes de febrero anterior.

Informes, cuyas fechas se remontan al periodo de transición, a raíz de la muerte de José Stalin en 1953, nos facultan para fijar las causas principales a que obedeció el cambio de actitud de los soviéticos. Es de notarse que los nombres que destacan más en estos informes son los del ministro de Defensa, Georgi K. Zhukov y el ministro de Relaciones Exteriores auxiliar, Vladimir S. Semenov.

Zhukov y Semenov trabajaron juntos en Alemania, inmediatamente después de la guerra. El mariscal Zhukov era jefe de la administración militar soviética y Semenov uno de sus principales consejeros políticos.

Parece que los puntos de vista de Zhukov y Semenov sobre Alemania encontraron oposición considerable durante el periodo en que Malenkov fué presidente del consejo de ministros de la Unión Soviética. Sin embargo, esto no

impidió que continuaran impulsando, cada vez que les era posible, la teoría de que la neutralización de Alemania ofrecía la mejor solución para nulificar, cuando menos en parte, el sistema de seguridad colectiva de la Europa occidental.

Semenov no ocultaba sus intenciones. Solía decir a los elementos no soviéticos que una Alemania neutralizada podría ser posteriormente una Alemania unificada.

Muy significativo es que a fines del año pasado, al surgir diferencias entre Malenkov y el jefe del Partido Comunista, Khrushchev, coincidían con aquellas indicaciones de que un número de altos funcionarios del Kremlin se mostraban intranquilos debido a que Malenkov no había podido impedir el ingreso de la Alemania occidental en la Organización del Tratado del Atlántico Norte.

Tal vez lo más interesante de todo ello es que, poco tiempo después de que Malenkov se vió forzado a dimitir, Semenov fué nombrado ministro auxiliar de Relaciones Exteriores. Zhukov, desde luego, ha sido nombrado ministro de Defensa.

EN SAN FRANCISCO Por ARIAS BERNAL



MOLOTOV.—Para la paz son necesarios siete puntos...  
DULLES.—Sí: los puntos sobre las "ies"...

## COMENTARIOS DE PRENSA

De "EXCELSIOR", de la ciudad de México.

Al expresar la posición de México en la Organización de las Naciones Unidas, el licenciado Padilla Nervo, Secretario de Relaciones Exteriores, indicó las normas de convivencia internacional que México adoptó desde el principio... México, dijo, apoya el veto que tiene por objeto mantener la integridad de los principios y favorecer el progreso de la organización. Admite un veto constructivo, pero no obstructivo. Con esta sola salvedad, México sigue siendo partidario fiel de la Organización y procurará su conservación y afirmación...

De "EL PAIS", de La Habana, Cuba.

... La lectura del mensaje del presidente Eisenhower en San Francisco, deja en el lector una impresión, si no de optimismo, al menos de esperanza en un futuro mejor...

De "EL MERCURIO", de Santiago, Chile.

... El aplazamiento de la Conferencia Latinoamericana por las Libertades que debía celebrarse en Chile, fué una cuerda resolución que acredita la buena fe de quienes estaban siendo embarcados en una maniobra más de los comunistas y sus habituales comparsas, tan duchos en el montaje de manifestaciones internacionales exclusivamente enderezadas a la propaganda e imposición de las consignas soviéticas...

## El Mundo En la Mano

OPTIMISMO

El presidente Eisenhower manifestó que tiene la creencia de que las probabilidades de que disminuya la tensión mundial, merced a la conferencia cumbre de las cuatro grandes potencias, son mayores ahora que hace dos meses. Agregó Eisenhower que se esfuerza por no esperar demasiado de la reunión del 18 de julio en Ginebra, pero que tal vez la reunión encarrile algunos de los problemas por sendas en que puedan ser discutidos con menos tensión.

ALGODÓN

El gobierno español manifestó estar interesado en la adquisición de algodón mexicano por valor de \$187,500,000 pesos una vez que haya firmado un convenio de comercio por el cual México exportará a España garbanzo hasta por valor de 500,000 dólares.

MODUS VIVENDI

En las oficinas del Vaticano se informó que "hay señales muy favorables de que podrá lograrse un modus vivendi (arreglo provisional) entre la Iglesia y el estado en Argentina."

CONFERENCIA

El presidente Eisenhower invitó a amorzar a los embajadores de las veinte naciones iberoamericanas y la Casa Blanca informó posteriormente que el presidente dió noticia a sus invitados de los temas que pueden surgir en la conferencia de jefes de gobiernos de las cuatro potencias que se celebrará en Ginebra el 18 del presente mes de julio.

INDEPENDENCIA

La Cámara de los Comunes de la Gran Bretaña, en un poco frecuente gesto de unanimidad, aprobó el tratado de independencia de Austria. El ministro de Relaciones Exteriores, Harold Macmillan, manifestó al Parlamento que habiendo sido ya aprobado el tratado por Austria y Rusia, se esperaba que Estados Unidos lo aprobara dentro de pocos días y Francia en el curso del presente mes de julio.

AFRICA

Nuevos atentados se han registrado en Casablanca después de varios días tranquilos que parecían presagiar el retorno a la normalidad en esta zona del Marrueco francés. Después de haber hecho explosión varias bombas la policía practicó numerosos arrestos de miembros del "Frente de Liberación Nacional".

### Nueva Transmisión De "La Voz de Los EE. UU."

CIUDAD DE MEXICO.—El 28 de junio "La Voz de los Estados Unidos de América" inauguró un nuevo programa de transmisión en inglés que lleva por título "Revista de Política Internacional".

Dicho programa, que será transmitido todos los sábados, tendrá una duración de quince minutos en el curso del programa general que se inicia a las 6:30 p. m. hora de México y termina a las 7:00 p. m. ofreciendo a los oyentes la posición oficial del gobierno de los Estados Unidos en casos específicos de política internacional.

El programa "Revista de Política Internacional" podrá escucharse en las frecuencias de 15,330, 11,790 y 9,650 kilociclos o 19,25 y 31 metros.

### Canastillas Destinadas Al Fondo de Ayuda Para la Infancia

NUEVA YORK.—Celebrando el décimo aniversario de las Naciones Unidas, las niñas exploradoras de los Estados Unidos obsequiarán al Fondo Internacional de Socorro a la Infancia, (UNICEF) 10,000 canastillas para bebé, que se repartirán en bonos rurales de Brasil, El Salvador y Panamá. Entre las prendas de ropa que contienen las canastillas, hay toallas, jabón, una manta, polvo y pañales.

### Nuevo Transmisor Eléctrico Para Santiago

SANTIAGO.—La Sociedad Nacional de Minerías, de Santiago, Chile, ha pedido un transmisor de 100 kilovatios a la Westinghouse Electric International. El nuevo transmisor será dos veces más poderoso que cualquiera de los que hay en Chile.

### Crédito a Puerto Rico Para Plantas Eléctricas

SAN JUAN.—La administración de electrificación rural de los Estados Unidos ha aprobado un empréstito de 6,662,000 dólares a Puerto Rico para la construcción de plantas eléctricas que abastecerán a miles de hogares puertorriqueños.

### Felipín Tras la Cortina de Hierro



**Del Mundo Artístico**

**CARL SANDBURG, EL POETA DEL PUEBLO TRABAJADOR**

Por Francisco Guzmán Aceves



Carl Sandburg

NUEVA YORK.—En los Estados Unidos se considera, generalmente, que la voz del pueblo es la voz de la justicia, que la sabiduría colectiva del pueblo produce visión más clara que la de cualquier grupo individualmente, que al pueblo se le puede conducir a errar temporalmente, pero que a la postre el pueblo hallará la verdad.

Ningún poeta ha sostenido ese punto de vista con mayor insistencia que Carl Sandburg, como ningún poeta, ni siquiera Walt Whitman lo ha expresado con mayor vehemencia.

Donde quiera que haya manifestaciones de la estirpe norteamericana podemos, pues, encontrar a Sandburg tratando de describir la interminable diversificación de la vida norteamericana, la cual, a pesar de su multiplicidad, encaja dentro del marco democrático general.

A veces, los versos libres de Sandburg pueden tornarse soñadoramente melancólicos como cuando narra la historia de Chick Norimer, la muchacha bravía a quien "todos amaban en nuestra aldea, allá lejos", y quien abandonó el pequeño pueblo para desaparecer en la selva de la ciudad grande, sin que jamás se volviera a saber de ella.

Sus versos pueden ser también intrasigentes, como los de William Ernest Henley, poeta inglés de otra generación; y entonces es Sandburg ariete contra los viejos convencionalismos poéticos y contra las desusadas ideas antidemocráticas.

La exaltación de Sandburg como uno de los poetas predilectos de los Estados Unidos fué, sin embargo, ardua. Desconocido a los 36 años, habiendo transcurrido la mitad de su vida ora de lechero, tramoyista, alfarero, fregador de platos, soldado, estudiante o escritor de revistas, "arribó" finalmente en 1914 con la publicación de su poema "Chicago" en la revista experimental Poesía, que ha iniciado en el camino de la fama a múltiples poetas norteamericanos. Dos años más tarde se publican sus Poemas de Chicago, provocando una tempestad de crítica que no ha cedido hasta el presente.

Sandburg, poeta del pueblo, no se ha limitado, sin embargo, a la composición de versos, sino que ha producido una corriente constante de libros para niños, biografías y otros géneros literarios. Con toda propiedad, el personaje

**Escritor Ecuatoriano De Visita en México**

CIUDAD DE MEXICO.—El Dr. Benjamín Carrión, Presidente de la Casa de Cultura Ecuatoriana y uno de los más distinguidos hombres de letras de la América Latina, visitó México después de haber dictado recientemente una conferencia en la ciudad de Washington en la cual expuso las últimas actividades culturales de su país. El Ateneo Americano de Washington y la Fundación Hispánica de la Biblioteca del Congreso patrocinaron la conferencia.

**Rotundo Exito Del Ballet de N. York**

CIUDAD DE MEXICO.—El Ballet Teatro de la ciudad de Nueva York hizo su presentación en el Teatro de Bellas Artes de esta ciudad, con un éxito que puede considerarse sin precedentes.

La víspera del debut de la magnífica compañía, en las taquillas del teatro, se habían vendido abonos por más de ciento ochenta mil pesos y para la función de gala se habían agotado las localidades varios días antes de celebrarse ésta.

Las trece funciones prometían, desde los primeros días, verse completas por lo que respecta al cupo del teatro dado el entusiasmo que la presentación del Ballet había despertado en el público.

La circunstancia de haber transcurrido mucho tiempo desde la presentación de otros ballets y el hecho de ser el Ballet Teatro de Nueva York un conjunto de primera categoría, hizo que el público se apresurara a adquirir localidades con mucha anticipación.

Las primeras representaciones constituyeron un bello exponente de la valía del conjunto que, seguramente, disfrutará del mismo éxito que en México, en todos los países de la América donde actuará terminados sus compromisos en esta capital.

**"El Quinto Sol" Será Filmado En México**

CIUDAD DE MEXICO.—La Compañía Cinematográfica Earl McEvoy, entidad independiente organizada recientemente en Estados Unidos, rodará una película con la Alianza Films de México.

Esta es la primera cinta que será producida por dicha compañía y llevará por título "El Quinto Sol", basada en una leyenda azteca sobre la creación del Universo.

McEvoy espera comenzar la filmación en México en noviembre próximo. Simultáneamente, se rodarán versiones en castellano e inglés con un reparto en ambos idiomas.

**Cadete Mexicano**



Oscar Alberto Reynal, de la ciudad de Chihuahua, luciendo el uniforme de la Academia Militar de West Point, en el estado de Nueva York, en la que se graduó recientemente, siendo el único estudiante latinoamericano egresado en 1955, del famoso establecimiento norteamericano.

escogido por Sandburg para la biografía es Abraham Lincoln, gran campeón norteamericano de los derechos humanos, quien, como el propio Sandburg, surgió del mediodeste norteamericano. Poema y biografía a la vez, la historia de Lincoln, relatada por el poeta del pueblo, no es tanto la historia de un solo hombre, sino más bien un retrato superpuesto de lo que fué la nación norteamericana en aquel su período de mayor prueba.

También, como es dado esperar del poeta del pueblo, Sandburg se ha interesado en la recopilación de las baladas y canciones populares. En un tomo voluminoso y abigarrado que él tituló The American Song Bag ha incluido la colección de voces de Norteamérica al cantar: la del leñador, la del marino, la del vaquero. Muchos compatriotas han visto y oído a su poeta, Carl Sandburg, guitarra en mano, cantando las tradicionales canciones de los Estados Unidos en los salones de conferencia de un extremo a otro de la nación.

Para Sandburg, pues, Norteamérica es el pueblo, y el espíritu creativo popular sigue aún vivo.

**Niñas Exploradoras Latinoamericanas, En EE. UU.**

INDEPENDENCE.— Dos líderes de niñas exploradoras sudamericanas recibieron un cordial recibimiento por parte de 25 niñas exploradoras norteamericanas, cuando llegaron a Independence, Missouri, recientemente. Las visitantes de la América Latina eran la señorita Marie Rose Barroilhet, de Santiago, Comisionada Nacional de Guías para Niñas de Chile; y la señorita María Salazar, una guía de niñas de Lima, Perú. Las señoritas estarán seis semanas estudiando las actividades del Consejo de Pioneer Trails que supervisa las funciones de las niñas exploradoras en varias partes del estado de Missouri.



Aparecen en el grabado, de izquierda a derecha, el doctor Carlos Castañeda, profesor de historia de la Universidad de Texas; el general Alberto Salinas Carranza, jefe de la aviación civil, de México y el industrial de Monterrey, ingeniero Lauro Martínez Carranza, durante el acto celebrado en aquella Universidad en honor del general Salinas Carranza.

**Obra Histórica Sobre México Se Escribió en Austin, Texas**

SAN ANTONIO.—Un descendiente de las familias que participaron en la fundación de la hoy próspera ciudad de San Antonio, Texas, el año de 1716, llamada en aquel entonces Villa de San Fernando de Béjar, visitó esta ciudad y la de Austin, en días pasados. Se trata del General Alberto Salinas Carranza, de la ciudad de México, sobrino del finado presidente don Venustiano Carranza y actualmente jefe de la aviación civil mexicana.

El general Salinas Carranza acudió a Austin para conferenciar con el doctor Carlos Castañeda, profesor de historia de la Universidad de Texas, sobre la próxima publicación en México, de un estudio doctoral sobre el papel desempeñado por el presidente Carranza en la revolución mexicana.

La obra fué escrita hace dos años, bajo la dirección del doctor Castañeda, por el doctor Floyd Ewing, profesor de historia en la

Midwestern University, de la ciudad de Wichita Falls, Texas.

El doctor Castañeda ofreció una comida al general Salinas Carranza en la sala Reina Ana, del edificio de la Unión Estudiantil, habiendo asistido al ágape distinguidos profesores de la Universidad, altos jefes militares del ejército norteamericano, varias altas autoridades del estado, y otras personas.

La reunión se caracterizó por la gran cordialidad, manifestación clara de las buenas relaciones existentes entre México y Estados Unidos.

**Estudiantes Mexicanos de Sonora Visitan la Universidad de Arizona**

HERMOSILLO.— Cincuenta y cuatro estudiantes y ocho profesores de la Escuela Normal de Maestros de Hermosillo, Sonora, visitaron la Universidad de Arizona, recientemente. La gira fué

patrocinada por el señor Ignacio Soto, Gobernador de Sonora.

El profesor Lázaro Mercado Munguía, Director de Escuela y el Profesor Alfonso Acosta, Director de las escuelas federales de Nogales y Sonora, acompañaron al grupo de estudiantes.

Miembros de la Escuela de Castellano de la Universidad de Arizona y un número de estudiantes que se especializan en el idioma, sirvieron de guías a los visitantes en un recorrido por los edificios de la universidad.

**Artista Uruguayo Obsequia Obras En EE. UU.**

MONTEVIDEO.—El pintor uruguayo Adolfo Halty-Dude regaló recientemente tres de sus cuadros originales a una organización de caridad, la United Appeals, por "muchos beneficios recibidos durante cinco años en los Estados Unidos".

Las pinturas serán vendidas y el producto se distribuirá entre 58 servicios de beneficencia.

El pintor, de 39 años de edad, hace poco regresó al Uruguay. Estaba enseñando español en la Universidad de Ohio, y pintura en la Galería de Bellas Artes en Columbus, Ohio.

Sus cuadros se han exhibido en Bruselas, Londres, París, Nueva York, Washington y Columbus, Ohio, al igual que en esta ciudad.

**Artista Norteamericana Dará Conciertos En México**

CIUDAD DE MEXICO.— Joyce Flisser, joven violinista de Estados Unidos, ha sido escogida por organizaciones musicales en México, Brasil y Francia para realizar una gira musical por esos países.

En agosto, la señorita Flisser iniciará una gira de seis semanas por Brasil. En septiembre, bajo los auspicios de la Asociación de Concertistas Mexicanos dará un concierto en el Palacio de Bellas Artes en esta ciudad.

